

Une croix verte comme un phare

Le Parisien (Paris) · 1 avr. 2020 · 2 · PAR... @StephaneAlbouy STÉPHANE ALBOUY

On l'oublie trop souvent, mais le pharmacien n'est pas qu'un vendeur de médicaments. Il est aussi celui qui décide ou non de délivrer un traitement s'il a le moindre doute sur une prescription. Un rôle plus primordial que jamais dans la tempête que nous traversons depuis plusieurs semaines. Ce lieu de conseils et de soins prend ces derniers jours une nouvelle dimension au coeur des grandes agglomérations comme dans les plus petites communes. Avec la fermeture de la plupart des commerces, les officines sont devenues un des rares endroits où il est encore possible d'échanger directement et de trouver du réconfort. Face à cette immense attente qui se transforme parfois en véritable pression, les pharmaciens font face avec abnégation. Et pour beaucoup de Français, particulièrement dans les villages, la lueur des croix vertes s'apparente aujourd'hui à la lumière d'un phare.